
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinstontown“ vom 27. Juli 2018, 08:46

Zitat von FCNNordkurve 

Tut mir leid, aber ich kann seine Transferpolitik immer weniger nachvollziehen in
Sachen abarbeiten der Prioritäten. Halten wir fest bisher kamen Bank-, Tribünen- und
Nachwuchsspieler. Die vakanten und wichtigen Außenbahnspieler, 10er, erfahrener 6er
fehlen noch komplett zum wichtigen Trainingslager. Wenn ich arm wie eine
Kirchenmaus bin wie dargestellt muss ich dann Ablöse, Handgelder für zwei neue
Torhüter unbedingt ausgeben? Meiner Meinung nach wäre es besser man holt zunächst
die dringend benötigten und schaut dann was noch übrig ist für Ergänzungen.

Und Du denkst jetzt im Ernst, der Klandt hat nen Arsch voll Handgeld kassiert?

Oder wertet das dann doch nur inhaltlich Dein Gejammere auf?

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2654203#post2654203

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2654201#post2654201
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2654203#post2654203
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2654203#post2654203

